



A raíz del fuerte choque, murieron en el lugar el conductor del Toyota Yaris y su acompañante.

Trágico miércoles: tres personas fallecieron en accidentes de tránsito

En San Felipe un camión pasó a llevar a una motorista y en Los Andes dos autos chocaron a alta velocidad

SAN FELIPE-LOS ANDES.

- Un lamentable saldo de tres víctimas fatales dejaron dos accidentes de tránsito ocurridos la tarde y noche del miércoles en San Felipe y Los Andes.

El primero de los hechos se registró pasadas las 18:45 horas en San Felipe, en el sector del puente Monasterio, con el enlace hacia la Autopista Los Andes, donde falleció la conductora de una motocicleta eléctrica, identificada con las iniciales C.A.F.A., de 45 años, con domicilio en San Felipe.

Según los antecedentes, el accidente se produjo cuando un camión de alto tonelaje marca Freightliner efectuó un viraje hacia la derecha para

incorporarse a la Ruta 60 CH en dirección a Los Andes. En esa maniobra, el vehículo habría desestabilizado a la motociclista, quien cayó a la calzada y falleció de manera instantánea debido a la gravedad de sus lesiones.

Según dio a conocer Carabineros, el conductor del camión, identificado como L.R.U.S., de 40 años y con residencia en Santa María, continuó su marcha al no percatarse del accidente. Sin embargo, tras diligencias de la Sección de Investigación Policial (SIP) de la Segunda Comisaría de San Felipe, el vehículo fue ubicado e incautado en Santa María. El chofer fue detenido y quedó a disposición del Juzgado de Garantía por cuasidelito de homicidio y la eventual omisión de auxilio a la víctima.

CHOQUE DE ALTO IMPACTO

Más tarde, alrededor de las 22 horas, un nuevo accidente enlutaría a la zona. En la calle General del Canto de

Los Andes, a la altura del Club de Tiro, una violenta colisión frontal entre dos automóviles particulares dejó a otras dos personas fallecidas.

Según dio a conocer el capitán de la Primera Compañía de Bomberos, Felipe Humeres, el impacto involucró a un automóvil Mazda y un Toyota Yaris. A raíz del fuerte choque, murieron en el lugar el conductor del Toyota y su acompañante, mientras que la conductora del Mazda resultó con lesiones de gravedad y fue trasladada al Hospital San Juan de Dios.

Por instrucción del fiscal de flagrancia, personal especializado de la SIAT quedó a cargo de investigar la dinámica del accidente y determinar responsabilidades, incluyendo cuál de los vehículos habría traspasado el eje central de la calzada. El tránsito en la zona fue habilitado recién alrededor de las 3 de la madrugada, tras el retiro de los cuerpos por parte del Servicio Médico Legal.